

Des parlementaires brésiliens visitent le siège du Parlement cubain (+Photo)



La Havane, 3 mai (RHC) Le président de la Commission Permanente de Travail sur les Affaires Constitutionnelles et Juridiques de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba (ANPP), José Luis Toledo Santander a reçu mercredi au Capitole National une délégation de parlementaires brésiliens.

L'organe législatif signale sur son profil Twitter que, dans son siège institutionnel, la représentation brésilienne développera le programme de la visite de travail.

Les visiteurs ont ratifié leur solidarité avec Cuba et ont approfondi l'activité de l'ANPP.



Le 19 avril, la 10e législature du Parlement cubain a été constituée au Palais des Congrès de La Havane, composée des 470 députés élus le 26 mars lors des élections nationales.

Esteban Lazo Hernández a été ratifié en tant que président de la législature et du Conseil d'État, et Ana María Mari Machado et Homero Acosta Álvarez en tant que vice-présidente et secrétaire, respectivement, qui sont également vice-présidents et secrétaires du Conseil d'État.

Miguel Díaz-Canel a été réélu président de la République à la majorité et Salvador Valdés Mesa a été réélu vice-président. Manuel Marrero Cruz a été confirmé dans ses fonctions de premier ministre, sur proposition du chef de l'État (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321543-des-parlementaires-bresiliens-visitent-le-siege-du-parlement-cubain-photo>



Radio Habana Cuba